



Sufrió con la resignación de los mártires; murió con la tranquilidad de los justos y fué grato a los ojos de Dios Nuestro Señor.

Señor, nos lo habías prestado para nuestra dicha y consuelo, y ahora nos lo reclamas y te lo devolvemos con el corazón hecho pedazos; pero que se haga tu Santísima Voluntad!

Ayer, a las 18.50 horas,
falleció en el Seno de Nuestra Santa Madre Iglesia Católica,
Apostólica Romana, el señor

Santiago Peláez Galán,

a la edad de 67 años.

Su afligida esposa, hijos, hermanos, sobrinos y demás familia, lo participan a usted con el más profundo dolor y le ruegan eleve sus preces al Ser Supremo por el eterno descanso del alma del finado.

ORIZABA, VER., 27 DE JUNIO DE 1948.

El duelo se recibe hoy a las 16 horas en la casa No 24 de la Calle Poniente 4 y se despide en el Panteón Municipal.

FUNERALES HERNANDEZ
Teléf. 4 - 61